
Coletivo Fase 2 - Proposta para o orçamento 2025

A proposta a seguir foi elaborada por estudantes do ensino médio no EJA do
Colégio Santa Cruz. Durante as aulas de Geografia, os estudantes refletiram sobre
participação política e a importância do orçamento municipal. Para encerrar seus
estudos, em grupo, escreveram diversas propostas para serem avaliadas no
orçamento cidadão de 2025.

Título da proposta: Hospital Bandeirantes

Subprefeitura: Butantã

Proponentes Rayane Silva, José Rodrigues, Francisca, Marinalva

Descrição da proposta:
O Hospital Municipal Dr. Caetano Virgílio Neto (PS Bandeirantes) encontra-se em
situação precária. O hospital precisa desde a instalação de mais assentos para
quem está esperando, até cadeiras de rodas para os pacientes em estado mais
grave. É fundamental diminuir o intervalo de atendimento para o paciente não
esperar tanto, aumentar a quantidade de médicos e enfermeiros, melhor
atendimento na recepção, pintar as paredes que estão descascando, ter leito para
os pacientes não ficarem em camas nos corredores.

Objetivo da proposta:
Melhorar a infraestrutura básica do hospital e a qualidade do atendimento aos
pacientes

Relevância da proposta:
A melhora de um local de saúde é uma melhora para a população que reside
naquela região. Depois de mudanças no Hospital Universitário da USP, o
Bandeirantes, é o único pronto socorro “porta aberta” no Butantã.
A situação do hospital bandeirantes é precária. Pacientes esperam até 10 horas
antes de ser atendido, depois de atendidos, é preciso dar leitos dignos
aos pacientes e não colocá-los em camas nos corredores. Encaminhar
os pacientes logo ao atendimento de emergência salva vidas, é
desumano deixar o paciente em estado precário, principalmente, idosos
e deficientes.



Sobre a necessidade de melhorar o atendimento, podemos ler no site
reclameaqui.com.br uma denúncia. Médicos que durante o serviço dão
atenção a terceiros (falando sobre chá mate e o Rio de Janeiro),
enquanto pacientes em estado precário esperavam por atendimento. No
mesmo site, a resposta da direção do hospital quanto a isso foi que
avaliaram o ocorrido junto a equipe médica foi um pedido de desculpas,
justificando que treinará melhor a equipe. E finalizou falando que caso a
paciente voltasse, esperaria que o atendimento fosse melhor.

E é claro que não melhorou, e sim ela vai voltar, mesmo que tenha
sido mal atendida, pois é o único acesso a atendimento médico perto
que ela e todos da região tem, eles não tem opção de ir para um local
de atendimento melhor, por isso, reforçamos é fundamental a melhorar
do Hospital Bandeirantes.

ANEXO

Denúncia recente sobre a superlotação

https://sindsep-sp.org.br/noticia?link=denuncia--trabalhadores-e-us
uarios-do-ps-municipal-dr-caetano-virgilio-neto-(ps-bandeirantes)-denun

ciam-superlotacao%C2%A0
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